

# Große Kreisstadt Öhringen

Wir trauern um unseren früheren Ortsvorsteher, Stadtrat und Ortschaftsrat

## Alfred Hirth

der im Alter von 69 Jahren verstorben ist.

Herr Alfred Hirth war von 1980 bis 1989 und von 2004 bis 2019 Mitglied im Gemeinderat der Stadt Öhringen. Außerdem war er 15 Jahre als Ortsvorsteher in seinem Wohnort Ohrnberg ehrenamtlich aktiv. Während seiner langjährigen kommunalpolitischen Tätigkeit hat er sich stets in vorbildlicher Weise für die Belange und das Wohl seiner Ortschaft und der gesamten Stadt Öhringen eingesetzt. Für seine langjährigen Verdienste in verschiedenen Organisationen und Vereinen wurde ihm die Ehrennadel des Städtetages und des Landes Baden-Württemberg verliehen.

Mit großer Dankbarkeit nehmen wir Abschied von einem überaus geschätzten Mitbürger. Alfred Hirth wird uns als Mensch, Freund und Ratgeber immer in Erinnerung bleiben.

Unser besonderes Mitgefühl gilt seiner Familie und allen Angehörigen. Wir trauern mit ihnen.

**Für die Große Kreisstadt Öhringen**

Thilo Michler  
Oberbürgermeister

**Für die Ortschaft und den  
Ortschaftsrat Ohrnberg**

Gerhard Schulz  
Ortsvorsteher